



## 今週末は西彼杵郡中総体（球技・武道）です！

部活動をしてきた生徒にとっては、1年で最も大きい大会である中総体がいよいよ始まります。今週末は、球技・武道の部が行われ、本校生徒もそれぞれの会場で活躍してくれると期待しています。

5月16日（金）には、中総体に出場する生徒を激励する会を開催しました。地域移行チームを含む全14のチームの生徒が、紹介と吹奏楽部の演奏と共に、大会での活躍に対して激励を受けました。



出場する選手のみなさん、中体連の心得である「1 感謝 2 マナー 3 勝負」を胸に、活躍してくれることを願っています。

学校だよりNo.5の裏面には、本校に関する組合せ表を掲載します。ご覧の上、会場に行かれる際は、会場のルール等にしたがって、応援をお願いします。

なお、生徒は全員、24日（土）、25日（日）とも登校することになります。代休は19日（月）と26日（月）です。

## 思い出に残る体育大会！！

去る5月11日（日）、今年の体育大会を、決して天気に恵まれたとは言い難かったのですが、どうにか実施することができました。昨年度が、雨で日曜日に実施できず、火曜日に延期して実施したことを思うと、2年ぶりの日曜日開催となりました。実際のところ、直前の金曜日が悪天候で準備が十分にできなかつたため、日曜日の朝早くから多くの先生と生徒で、大急ぎの準備を行い、どうにか予定時刻の開始に至った次第です。

また、途中から雨雲が近づいていることがわかり、生徒が最も長い時間を練習に費やした「集団演技」の時間を確保するために、プログラム順を変更しました。予定していた地域対抗の綱引きができなかつたことは、とても残念でしたが、生徒の種目を優先しましたので、どうかご理解をお願いします。

全種目終了後は、簡単な片付けを済ませ、体育館で閉会式と解団式を行いました。解団式では、それまで縦割り集団を引っ張ってきた団長を中心とした3年生が思いを語り、みんなで記念写真を撮りました。予定どおりとはいかなかつた体育大会でしたが、きっと生徒たちの良い思い出になったものと信じています。

### 【大会結果】

☆縦割り総合優勝 3組集団（黄組）

☆学年別優勝

1年3組、2年1組、3年3組

☆集団演技

・最優秀賞 4組集団（緑組）

・優秀賞 1組集団（赤組）

・校歌賞 2組集団（青組）・3組集団（黄組）

・前方部隊賞 4組集団（緑組）

・後方部隊賞 4組集団（緑組）

